

# EL FIN DEL MUNDO

EL AYUNO 2025

[3] Más tarde, Jesús se sentó en el monte de los Olivos. Sus discípulos se le acercaron en privado y le dijeron: -Dinos, ¿cuándo sucederá todo eso? ¿Qué señal marcará tu regreso y el fin del mundo?

Mateo 24:3 NTV

La idea del "fin del mundo" a menudo evoca imágenes de catástrofe y temor. Sin embargo, para los hijos de Dios, el fin del mundo implica la transición hacia un Reino eterno encabezado por Jesús. Él mismo nos habla abiertamente sobre ello, y a través de sus palabras, podemos extraer lecciones valiosas para nuestras vidas actuales.

Oirán de guerras y de amenazas de guerras, pero no se dejen llevar por el pánico. Es verdad, esas cosas deben suceder, pero el fin no vendrá inmediatamente después. [7] Una nación entrará en guerra con otra, y un reino con otro reino. Habrá hambres y terremotos en muchas partes del mundo. [8] Sin embargo, todo eso es solo el comienzo de los dolores del parto, luego vendrán más.

Mateo 24:6-8 NTV

Jesús enfatiza que eventos como guerras, hambre, y desastres naturales son simplemente el comienzo de un proceso de parto. Son señales de que algo mayor está en proceso, o a punto de suceder, pero no son el fin en sí.

»Entonces los arrestarán, los perseguirán y los matarán. En todo el mundo los odiarán por ser mis seguidores. [10] Muchos se apartarán de mí, se traicionarán unos a otros y se odiarán. [11] Aparecerán muchos falsos profetas y engañarán a mucha gente. [12] Abundará el pecado por todas partes, y el amor de muchos se enfriará; [13] pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo.

Mateo 24:9-13 NTV

Jesús describe un periodo de persecución y desamor donde muchos se apartarán de la fe y se traicionarán unos a otros. Sin embargo, también nos asegura que aquellos que se mantengan firmes hasta el final serán salvos. Adicionalmente señala que su regreso será inesperado, en un tiempo de aparente paz y seguridad, similar a los días de Noé.

»Sin embargo, nadie sabe el día ni la hora en que sucederán estas cosas, ni siquiera los ángeles en el cielo ni el propio Hijo. Solo el Padre lo sabe. [37] »Cuando el Hijo del Hombre regrese, será como en los días de Noé. [38] En esos días, antes del diluvio, la gente disfrutaba de banquetes, fiestas y casamientos, hasta el momento en que Noé entró en su barco. [39] La gente no se daba cuenta de lo que iba a suceder hasta que llegó el diluvio y arrasó con todos.

Así será cuando venga el Hijo del Hombre.

Mateo 24:36-39 NTV

Esto nos llama a estar preparados en todo momento, sabiendo que solo el Padre conoce el día exacto.

La enseñanza de Jesús sobre el fin del mundo no está destinada a infundir miedo, sino a energizar nuestra fe y compromiso. Nos recuerda que, al final, no se trata de los eventos caóticos del mundo, sino de nuestra respuesta fiel a la misión que se nos ha encomendado. Trabajemos activamente en nuestras vidas para reflejar el Reino de Dios, llevando el evangelio a todos aquellos con quienes se cruce nuestro camino.

Y se predicará la Buena Noticia acerca del reino por todo el mundo, de manera que todas las naciones la oirán; y entonces vendrá el fin.

Mateo 24:14 NTV

La verdadera señal de que el fin está cerca es cuando el evangelio del Reino se haya predicado en todo el mundo. No se trata simplemente de predicar acerca de la salvación o la prosperidad, sino de la totalidad del Reino de Dios y de su Justicia.

Cada día nos brinda la oportunidad de ser embajadores de ese Reino, viviendo con amor, justicia, y propósito. Enfrentemos el futuro con confianza, sabiendo que Jesús regresará y establecerá su Reino, el cual no tendrá fin. Mientras tanto, que nuestra vida refleje siempre que estamos listos y esperando con ansias ese glorioso día.

### Aplicación

Compartir el Evangelio del Reino: Es claro que la tarea que Jesús nos dejó es predicar el evangelio del Reino. Esto implica, más que hablar de Dios, demostrar su amor a través de actos de justicia, misericordia, y reconciliación en nuestras diversas esferas de influencia. Considera tu propia "nación" o comunidad - ¿cómo puedes ser un testigo de su Reino allí?



Estar Preparados Espiritualmente: La preparación espiritual no se trata de saber fechas o profecías exactas, sino de vivir cada día como si Jesús regresara mañana. Esto incluye vivir en santidad, manifestando el amor y justicia del Padre, y asegurándonos de que nuestras prioridades reflejen el corazón de Dios, viviendo cada día para su propósito.

### **Reflexión**

¿Cómo puedo permanecer firme en mi fe y vivir cada día preparado para el regreso de Jesús?  
¿A cuál "nación" o grupo puedo llevar el evangelio del Reino en mi contexto actual?